

いこもの風

伊子茂小・中学校 児童生徒数						総計	令和6年 9月2日現在
小3	小4	小5	小6	中1	中2	28人	
9	5	3	3	2	6		



2学期を振り返って!

校長 福元 親視

今年も残すところあとわずかとなりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。

この2学期をを振り返ると、子供達は様々な経験を通して大きく成長しました。運動会や持久走大会の体育的行事では、一人一人が目標に向かって一生懸命取り組むことができました。特に、運動会の小学生による一輪車と中学生による演舞は見事でした。また、学習発表会では、それぞれの学年の個性を活かして素晴らしい発表を披露しました。たくましさを感じた2学期でした。

一方、台風が数多く発生しました。同時に3つ発生したこともありましたが、また、11月中旬ぐらまで暑いという例年にない暑さが続きましたが、子供達は、明るく元気に学校生活を送ることができました。これも、保護者や地域の皆様のご理解とご協力の賜物と深く感謝しております。

いよいよ冬休みに入ります。子供達には、家族との時間を大切にしつつ、1月8日の新学期を見据え、学習や運動など計画的に取り組んでほしいと話してあります。安全に注意し、健康に留意しながら過ごしてほしいと思います。

さて、年末年始には、日本の伝統や文化が様々あり、身近に感じるよい機会でもあります。今年も子供達には全校朝会にて話をしましたので、ぜひ話題にさせていただきたいと思います。

<年末年始に伝わるもの>

年末の大掃除(すす払い),年越しそば,除夜の鐘,鏡もち,門松,大みそか,お節,正月,元日,元旦,初詣,初日の出,初夢,お年玉,羽子板,干支など

※ 機会があれば意味や由来を教えてください。



ちなみに、来年の干支は「巳年」(みどし),へびですが、「巳年生まれの人、へびのように知恵深く粘り強い性格を持つ」と言われます。また「巳年は新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す年」と言われます。へびが脱皮し新たな姿に変わることからきているそうです。飛躍の年になるように願っています。

3学期は、今年度の合言葉である「自分からする」を、学習面や生活面など様々な場面で取り組めるよう教職員一同、子供達の成長のために精一杯努めてまいりますので、今後ともご支援ご協力をお願いいたします。

来年も健康で皆様の笑顔が絶えない年になりますように、よいお年をお迎えください。

がんばった、持久走大会

12月7日に持久走大会がありました。時折小雨が降る中で、児童生徒たちは自分の目標に向かって精一杯走ることができました。また、大勢の声援が児童生徒たちのやる気を一層引き立て、新記録や自己ベストの記録を更新することもできました。応援してくださった保護者、地域の皆様、ありがとうございました。



【新記録】小6女子 鈴木彩花
(2000M 記録 9:01.)

芸術鑑賞会 🎵

12月5日は、音楽支援グループの方が来校され、ピアノ、フルート、それに歌でクラシックからクリスマスソングまで、様々なジャンルの音楽を披露して下さいました。



全児童生徒が、迫力のある美しい響きを目の前で体験することができました。

薬物乱用防止教室

12月10日に学校薬剤師を招いて、小6から中2までの児童生徒が他校と一緒にオンラインで授業を受けました。病を治すはずの薬を乱用するととても危険だということを改めて学びました。



お知らせ

- ・伊子茂校区グラウンドゴルフ大会(2月8日実施予定)の詳細と申し込み方法は別紙をご覧ください。
- ・加計呂麻クラブ(バドミントン)の與島きららさん親子が第34回ポカリスエット杯バドミントンクリスマスペアオープン大会親子の部で第3位となりました。

【1月の予定】

- 1日(水) ㊦元日
- 8日(水) 始業式(5限授業・給食あり)
- 10日(金) 書初め会
- 11日(土) 土曜授業・家庭教育学級主催もちつき大会
- 13日(月) ㊦「成人の日」
- 14日(火) スクールカウンセラー来校
- 15日(水) 鹿児島学力・学習状況調査(小5,中1・2)
- 16日(木) //
- 17日(金) 第3回鎮西実久地区小学校集合学習会(本校)
- 21日(火) 中学校入学説明会
- 23日(木) 小学校入学説明会
- 24日(金) スクールカウンセラー来校
- 26日(日) 町PTA大会

